

Jahresabschlusshöck Seniorenkreis Uffikon-Buchs

Rosmarie Hauri verabschiedet

Am Jahresabschlusshöck des Seniorenkreises wurde auf ein ereignisreiches Jahr zurückgeblickt. Zudem standen gleich mehrere Ehrungen auf dem Programm.

Gegen 80 SeniorInnen nahmen am Jahresabschlusshöck des Seniorenkreises Uffikon-Buchs teil. Der Präsident Werner Hauri begrüßte alle Anwesenden, besonders die Gäste: Gregor Kaufmann, Dagmerseller Gemeinderat und Geschäftsführer Waldruh Willisau, Seelsorger Daniel Ammann, Margrit Riedweg und Franz Marti vom Seniorentreff Dagmersellen, Claudia Lang und Michaela Blum von der Frauengemeinschaft Uffikon-Buchs sowie Rita Nachbur und Anita Wanner von der Pro Senectute.

Auswahl an Höhepunkten

Mit dem feinen Mittagessen, zubereitet vom ehemaligen Buchser Wirtepaar Denise und Johann Reitingen, startete die Tagung. Nach dem Essen wurde der offizielle Teil mit einer Gesangseinlage der Jodlerinnen Conny Steiger (Hochdorf) und Lisbeth Arnold (Schlierbach) eröffnet. Der Schötzer Hans Bühler begleitete sie an der Handorgel. Auch später boten die MusikantInnen immer wieder Einlagen.

Seelsorger Daniel Amman würdigte die Verstorbenen der letzten zwölf Monate. Sepp Gabriel blickte auf die verschiedenen Veranstaltungen des vergangenen Jahres zurück, die – ausser der Fasnacht – alle wieder normal abgehalten werden konnten. Höhepunkte waren der Tagesausflug auf die Marbachegg, der Jahresausflug zum Thunersee und die Seniorenferien gemeinsam mit den Dag-



Rosmarie Hauri (Mitte), die seit der Gründung des Seniorenkreises Führungsaufgaben übernommen hatte, wurde von Marlis Leupi (rechts) und Theres Vonarburg geehrt und verabschiedet.

merseller SeniorInnen. Auch die je 14 Wanderungen und Velofahrten, allesamt geführt von Max Scheidegger, wurden rege genutzt. Marlis Leupi orientierte über die Finanzen des Vereins. Sie ist stets bemüht, das vorhandene Geld so einzusetzen, dass die Veranstaltungen für alle erschwinglich sind. Entsprechend aufgestellt ist das Budget.

Ehre, wem Ehre gebührt

Nach der offiziellen Kaffeepause, gespendet von der Gemeinde, ging es mit den Ehrungen weiter. Rosmarie Hauri hat mit der Gründung der Organisation führende Aufgaben übernommen. So hatte sie unter anderem

während vier Jahren das Co-Präsidium inne. Nun hört sie auf. Mit einem Geschenk und grossem Applaus wurde ihre immense Arbeit verdankt. Ebenfalls von Beginn an haben Pia und Martin Zemp die Führungen von Wanderungen übernommen. Auch ihnen wurde unter grossem Applaus ein Geschenk überreicht. Nachfolger werden gesucht. Werner Hauri dankte auch allen anderen, die in irgendeiner Weise dazu beigetragen haben, den SeniorInnen angenehme Tage und Stunden zu bereiten, so auch allen HelferInnen dieses Nachmittags.

*Willisauer Bote /
Sepp Gabriel*